Spite: 10

MEDIASERVICE

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rund 150 Teilnehmer, die meisten in Maskottchen-Verkleidung, sorgten für ausgelassene Stimmung.

Fotos: Hannes Hochmuth

Im Prater gab's ein Riesenfest für Jung und Alt

(kp). Richtig rund ging's am Ostersonntag im Prater. Dabei kamen vor allem die Kleinen nicht zu kurz.

Nicht nur Marianne Kolarik war mit ihren Kinderstationen in der Praterfee voll besetzt. Zusätzlich konnten die Jüngsten auch Kindertheater besuchen, Sport-, Bastel- und Malstationen ausprobieren und sich auf der Hüpfburg vergnügen.

Am Riesenradplatz konnten Peter Petritsch und seine zahlreichen Besucher toller Musik lauschen: Auf der RadioArabella-Bühne sorgte die Band Jam Pack mit Hits der 1970er, 1980er und 1990er Jahre für Stimmung.

Anschließend wagten sich die Mutigsten auf die Karaokebühne mit Live-Begleitung. Al- les in allem: ein gelungenes Fest





Mit dem Vierrad kamen die Langohren durch den Prater geradelt ...